



湯野小 学校だより

令和2年11月2日

発行 校長室

深秋の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。学校では、コロナ禍でいろいろと制約のある中ですが、子どもたち一人一人の成長を願って、今できることを工夫・改善して取り組んでいます。子どもたちも、それぞれの機会を通して、自分を高めたり、集団を高めたりする言動が増えてきています。保護者や地域の皆様のご理解・ご協力のおかげだと感謝の限りです。今後とも、教職員一丸となって最善を尽くしていきますので、どうぞよろしく願いいたします。

それぞれの行事に子どもたちのがんばりが見られています



「自然体験活動 5年」

9月30日、5年生は元気に獅子吼高原登山をし、白山ウォークラリーを楽しみました。好天にも恵まれ、自然の中で、めあての「チームワーク」が一段とアップできました。



「秋の遠足 1・2年」

10月2日、1,2年生で和田山公園まで歩いて行ってきました。2年生の実行委員を中心に1年生と仲良くなれる工夫がたくさん見られました。楽しい遠足ができました。



「秋の遠足 3・4年」

10月2日、3,4年生で辰口丘陵公園まで歩いて行ってきました。4年生の実行委員を中心に、到着式を進めたり、ゲームを楽しく進行できました。乗り物にも乗って、みんな笑顔でした。



「修学旅行 6年」

10月16日、6年生は、修学旅行を行いました。総持寺の座禅体験やのどしま水族館での見学、バスの中での思い出、たくさん心に刻むことができました。



「計算チャレンジ」 1・2年

地域の先生にたくさん来ていただき、1年生は木曜日にたし算を、2年生は火曜日にかけ算を聞いてもらっています。何度もチャレンジして、速く言える子も増えてきました。



「防犯教室」 1年

10月28日、1年生は、防犯教室を行いました。寺井警察署の水口巡査と一緒に「いかのおすし」の約束をしました。他学年は、11月にビデオで学習します。

熊対策より 連日、能美市でも熊出没の連絡があります。当分の間、下校については5限授業終了学年、6限授業終了学年で、地区別集団下校を行います。登校については、地域の見守り隊の方々が見守っている時間帯（7時半～8時）に、なるべく複数で登校するようお願いいたします。下校後は、不要不急の外出はさげ、子どもだけで出歩かないようにご配慮お願いいたします。